

(様式2)

支 部 事 業 報 告 (富山6支部合同研修会)	開催日	2022年8月20日(土曜日)
	時間	9:30 ~ 11:30
	場 所	看護研修センター第1研修室
研修会名	令和4年度 富山県看護連盟富山6支部合同研修会	
参加対象者	会員・非会員 その他()	
参加者数	会員 50名 非会員2名 当日欠席 22名	
主 催	富山県看護連盟東1.2支部	
事業(研修)目的	看護連盟の役割を理解し、看護と政治のつながりを学ぶ	
研修方法	講演(○) 解説・説明(○)	

【内 容】

1. 「看護連盟の現状と課題・続基礎研修」 解説:富山県看護連盟 富山1支部 支部長 高堂昌子

『届けよう看護の声を 私たちの未来へ』のスローガンのもと看護を取り巻く課題を解決するには、現場の声を届け続けることが重要であることを伝えた。

看護政策実現のためには政治の力が不可欠であることを説明される。

私達が健康で長く働き続けるためには、看護連盟と共に制度を変え、看護職の力で解決していくこと。また、現在の看護職議員の活躍と今後の取り組み、第26回衆議院選挙での とものうりおさんの活動と選挙結果を報告。

最後に今後も看護職1人1人が連盟の事を理解し、活動に協力してほしいと締めくくられた。

研修会場 風景



2. 『ブリザーブドフラワー作成』 日本フラワーデザイナー協会インストラクター 藤牧由香先生

感染状況の厳しい中、花の作成を通して 少しでも心が癒される時間を持てますように・・・と講義して頂き、短時間で簡単に楽しく作品を作成することができた。

作成 風景



まとめ

県内の感染状況により、当日欠席者が多かったが、感染対策を徹底し行うことができた。

アンケートの内容から、看護連盟の活動がより良い看護に繋がることへの理解が深まったと思われる。

特に若い世代では、もっと活動の場を広げてほしいとの声もあった。また、賃金や待遇について現場の声が届き 処遇改善の政策実現の希望がみえ、今回の選挙行動に繋がったと思われる。

コロナ禍の厳しい状況の今だからこそ 政治の力が不可欠であると理解されたと考えられる。

今後も非会員の方に入会して頂けるように働きかけていきたい。

ブリザーブドフラワー作成では、作成中のひと時 皆さん良い笑顔になっておられ、「楽しかった」「癒された」との感想が多く聞かれ、とても好評だった。

報告者 富山東2支部 支部長 高島 幸子